

Travaux d'aménagement de la plage de Saint Pierre

Commune de St Pierre

Descriptif synthétique de l'opération

Dans la continuité de son programme de mise en valeur de son front de mer, en vue de se doter d'une façade maritime attractive, la commune a réalisé des travaux d'aménagement de la plage et de ses abords jouxtant le port.

La mise en place de ces aménagements permet :

- de mieux relier la ville à la mer,
- d'améliorer le cadre de vie des habitants et des touristes,
- de conforter les activités économiques en remplacement des camions bars par des structures plus légères de restauration (rondavelles) aux normes sanitaires et réglementaires.



Quelques indicateurs :

Nombre d'équipements d'accueil réalisés : 7
Nombre d'emplois attendus : 18 à 30 (générés par les activités commerciales)



Ce projet est cofinancé par l'Union Européenne



Quelques chiffres :

- Coût total de l'opération : 2,5 M€
- Participation UE : 1,5 M€ (FEDER)